

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 30. November 2011

1443. Gemeindegrenzen

Ausgangslage

Ausgelöst durch den Bau des Radweges Dietlikon–Bassersdorf muss die Gemeindegrenze den neuen Grundstücksgrenzen angepasst werden.

Aufgrund von § 16 der kantonalen Verordnung über die amtliche Vermessung vom 17. Dezember 1997 (KVAV), wonach Hoheitsgrenzen Grundstücke nicht durchschneiden dürfen, hat das Büro Gossweiler Ingenieure AG, Dübendorf, einen Vorschlag für die Gemeindegrenzänderung ausgearbeitet.

Die betroffenen Gemeinden Dietlikon, Wallisellen und Bassersdorf haben diesem Vorschlag zugestimmt und die Vertragspläne unterzeichnet.

Gestützt auf § 2 des Gemeindegesetzes bedürfen Änderungen an den Gemeindegrenzen der Genehmigung durch den Regierungsrat.

Auf Antrag der Baudirektion und der Direktion der Justiz und des Innern

b e s c h l i e s s t d e r R e g i e r u n g s r a t :

I. Die vom Gemeinderat Dietlikon am 23. März 2010, vom Gemeinderat Wallisellen am 30. März 2010 und vom Gemeinderat Bassersdorf am 11. Mai 2010 beschlossene Gemeindegrenzregulierung gemäss Plan des Büros Gossweiler Ingenieure AG, Dübendorf, wird genehmigt.

Die Baudirektion (Amt für Raumentwicklung) wird beauftragt, je einen Regulierungsplan zuzustellen an die Gemeinderäte Dietlikon, Wallisellen und Bassersdorf, den Bezirksrat Bülach, die Grundbuchämter Wallisellen und Bassersdorf, das Büro Gossweiler Ingenieure AG in Dübendorf, das Ingenieurbüro Ernst Winkler + Partner in Effretikon, die Direktion der Justiz und des Innern sowie an die Baudirektion (Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft, Amt für Landschaft und Natur sowie Tiefbauamt).

II. Mitteilung an

- die Gemeinderäte
 - Dietlikon, Bahnhofstrasse 60, 8305 Dietlikon,
 - Wallisellen, Postfach 544, 8304 Wallisellen,
 - Bassersdorf, Karl Hügin-Platz, 8303 Bassersdorf,
- den Bezirksrat Bülach, Bahnhofstrasse 3, 8180 Bülach,
- die Grundbuchämter
 - Wallisellen, Postfach 255, 8304 Wallisellen,
 - Bassersdorf, Postfach 416, 8303 Bassersdorf,
- das Büro Gossweiler Ingenieure AG, Neuhofstrasse 34, 8600 Dübendorf,
- das Ingenieurbüro EWP AG, Rikonerstrasse 4, 8307 Effretikon,
- sowie an die Direktion der Justiz und des Innern und die Baudirektion.



Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:

Husi